

# Réseau



## INONDATIONS DANS LA VALLÉE DE LA ROYA

Paris, le 13 octobre 2020

### EN QUELQUES MOTS...

Pendant la nuit du 2 au 3 octobre 2020, des pluies diluviennes se sont abattues sur les Alpes-Maritimes et notamment sur la vallée de la Roya.

### LE SUJET

Les villages de la vallée de la Roya ont subi de plein fouet la crue et plusieurs maisons se sont retrouvées submergées, les routes coupées et les villages isolés. Grâce à la mobilisation des agents SNCF qui ont remis en état la ligne de chemin de fer et qui se sont déclarés volontaires pour assister les secours, le train des merveilles a pu desservir en vivres les sinistrés et a permis de les évacuer. La communication a pu être rétablie grâce à ce train qui a été en capacité d'acheminer les agents. *Une fois de*

*plus, les agents de Réseau ont prouvé leur dévouement et leur conscience professionnelle en aidant les habitants victimes de la crue. Une mobilisation des cheminots pour apporter un soutien financier pour les sinistrés devrait voir le jour.*



**Pour l'UNSA-Ferroviaire, le Gouvernement et la Direction de l'Entreprise doivent prendre conscience que cette petite ligne, pourtant vouée à la fermeture, a permis de porter secours aux personnes et peut-être ainsi sauver des vies. Ce sont dans ces moments-là que les cheminotes et cheminots donnent leur signification aux mots « service public ».**



**Christophe THETIER**  
Secrétaire Fédéral Réseau  
[thetier.c@unsa-ferroviaire.org](mailto:thetier.c@unsa-ferroviaire.org)